

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**RUBÉN MOREIRA: REFORMA A LA MAL LLAMADA REFORMA JUDICIAL, ES VENGANZA; SAN LÁZARO: TURNAN AL EJECUTIVO, LEYES REGLAMENTARIAS EN MATERIA JUDICIAL**

En sesión matutina y vespertina, Morena y satélites en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, aprobaron las dos Minutas en carácter de dictamen, por el cual, se allana el rumbo de la extinción del Poder Judicial Federal, legado a la nación del Constituyente de 1917.

Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales y Ley General de Medios de Impugnación en Materia Electoral, se aprobaron, en lo general y particular; el primer dictamen, en lo general, con 336 votos a favor, 123 en contra y ninguna abstención.

El segundo, en lo general, con 334 votos a favor, 130 en contra y cero abstenciones.

De esa manera, queda esperar que, el Senado de la República, en sesión ordinaria de este martes, apruebe la convocatoria para el proceso electoral en el que se elegirán, jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial.

Hay que decirlo en tiempo y forma, reiteramos, como en Corea del Norte, una sola persona en este país, presuntamente, la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, decidirá o palomeará -cual mejor época del PRI-, candidatos que habrá de postular el partido que la llevó al poder: Morena.

Enseguida, igual que el aparato electoral del antiguo PRI, hoy, Morena -la mayoría son ex priistas, panistas resentidos, o basura que desecharon-, y



nuevo partido del poder, se encargará de confirmar la orden presidencial, en la elección que, ni ellos mismos saben cómo se va desarrollar, porque legislaron reforma a la mal llamada reforma judicial y dos Leyes Reglamentarias, al gusto del que ya fue, no de la sucesora.

¡Vamos, pues!, la titular del Poder Ejecutivo Federal, simplemente legisla para el gobierno anterior, ni siquiera para su proyecto sexenal 2024-2030, porque no le permitieron seleccionar integrantes de su gabinete y simplemente colaboran con ella -cual decían en el régimen de Luis Echeverría Álvarez-, los emisarios del pasado, inédito en este país.

Contexto por el cual, el coordinador del priismo en San Lázaro, Rubén Ignacio Moreira Valdez, reitera:

-“... esto no es una reforma de justicia, es una venganza, eso es lo que es, se está echando a la basura, cosas muy útiles en el Poder Judicial; se está tirando la experiencia de mucha gente y esto es una cosa pésima para la nación”.

Cita inconsistencias de lo que aprobó el grupo mayor que coordina Ricardo Monreal Ávila, como errores en la elaboración de la iniciativa: inventan una comisión especial que el Senado la suprime, pero dejan vigente algunos artículos; dos artículos que son similares; no está resuelto si van a votar los mexicanos en el extranjero, les quitan ese derecho.

O retiran el derecho de acciones afirmativas, para que haya jueces indígenas, y lo peor, ni siquiera precisan cuántas boletas electorales van a imprimir. Hay diversas opiniones, añade, porque expertos dicen que serían hasta 200. Otra inconsistencia, no se tiene claro qué sucede cuando hay elecciones concurrentes.

-“¡No va a haber representantes en las casillas!, de los candidatos. ¡Imaginen!”.

-“O sea, nos estamos regresando a la prehistoria electoral en nuestro país Y bueno, tienen muchos problemas de construcción, incluso, gramatical, de



sintaxis”, advierte. Será una elección, donde los candidatos no tendrán representantes en las casillas y ni siquiera podrán checar que sus votos, cuenten y se cuenten.

Además, los órganos electorales en los estados, harán el conteo de votos.

-“En los estados, en Tabasco, ¿Quién cree que mandan el órgano, la OPLE de Tabasco? ¡Pues Morena!”.

-“Esto es una farsa, una farsa gigantesca, que si todos la permitimos, si todos nos permitimos, eso, es un paso importante que, ellos, están dando para una dictadura”.

En este espacio, adelantamos en tiempo y forma, que el asunto, perfila una dictadura en nuestro país, la dictadura perfecta, apenas se consuma el proceso legislativo a reforma de la mal llamada reforma judicial.

Incluso, comparamos la situación política de México en un futuro cercano, en su sistema político, similar al de Corea del Norte: falta que Morena y sus carnales, aprueben Decreto para colocar estatuas de la Presidenta o del Presidente de este país y, el mexicano, se obligue a hacer reverencia, como allá lo hacen, cuando esté cerca de ese ídolo.

En redes sociales, la prensa nacional emergente, ya ironiza con ese asunto.

Rubén Moreira, coincide en que al gobierno en turno y al que ya fue, odian que el mexicano, aspire a más conocimiento y superación, de sabiduría, escolaridad, profesional de algún campo laboral, porque hay que decirlo, quieren ver al mexicano, inmerso en la ignorancia y ocurrencia, como el que ya fue y que ello, sea su sistema de vida en México.

-“... hay un odio al esfuerzo, al trabajo, a la parte aspiracional, al espíritu de su operación. No les gusta eso, no les gusta eso. Les choca ver que la gente pueda tener un deseo de tener más cultura, de prepararse mejor para su trabajo. Eso les choca”.



Entendemos, por qué el odio del ignorante y ocurrente, a la clase media de este país.

El legislador coahuilense, declara que el sistema de justicia en México, no merece lo que el país observó, vio y escuchó el sábado pasado, en la Cámara de Senadores, designar por insaculación, proceso de candidatos para encargos de jueces, magistrados y ministros.

Descarta que, por tómbola, se designe una Presidente o un Presidente en México.

-“¡No!, no tanto así, pero la justicia no merece lo que nosotros vimos el sábado. Ni siquiera es la broma, lo que vimos el sábado es patético”.

El coordinador parlamentario del PRI en San Lázaro, ironiza, cuando refiere a los miembros del gabinete de Claudia Sheinbaum, y su elección por tómbola:

-“Pues miren, pues ya están por tómbola, ¿no? ¿Quiénes son? Nadie los conoce no tienen ni idea de lo que hacen”.

-“¿De verdad?, los dieron como premios a los segundos lugares, por haber participado, no tienen presupuesto, el súperpolicía no tiene policía”, critica.

-“¡No!, no tiene policías, ya lo vimos. Ayer, ¡otra vez!, 90 homicidios, ¡hombre! ¡Y no se hace nada!”, fustiga, en alusión, sin mencionar nombre ni dependencia, al señor Omar García Harfuch.

En réplica a vicios que presentan los proyectos para aberrante reforma a la mal llamada reforma al Poder Judicial Federal, que hizo el diputado Rubén Moreira, su homólogo del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, afirma que, de acuerdo a la técnica legislativa, se pueden hacer modificaciones y correcciones.

Las que se tengan y sean convenientes hacer. Y aclara que la convocatoria, que se expide para elección de jueces, magistrados y ministros, será mañana, que es la fecha constitucional que se estableció.



Con la colegisladora, revela el político de Zacatecas, hay comunicación en ese sentido, “en el caso de modificar este tipo de enmiendas del dictamen, a ver si lo logramos”.

Empero, fundamenta:

-“Pero, la verdad, es que siempre en los Transitorios, hay una prevención general; en los Transitorios siempre se dice todo lo que contradiga o se oponga al presente Decreto, quedarían derogadas todas aquellas disposiciones que se contradigan con lo que en el último momento se está aprobado”.

-“Pero, obviamente, lo más pulcro es suprimirlas. Todas las contradicciones o incongruencias legislativas, se tienen que corregir”, añade.

Así justifica Ricardo Monreal, modificaciones a Ley Electoral, cuando el proceso ídem, ya está en marcha, cuando la Constitución -penúltimo párrafo del artículo 105, fracción II-, señala que tres meses antes de iniciar, no se pueden expedir leyes en la materia:

-“¡No! ¡No!, ahí se prevé en los Transitorios (de la reforma judicial) que se aclara que, tratándose de un procedimiento especial único en la historia del país, se acude a la modificación para darle congruencia a la reforma constitucional”.

Lo que sea, pero el asunto, lo aprobó ayer Morena y sus cuates carnales de las prerrogativas que son propiedad del diputado Alberto Anaya Gutiérrez y Jorge Emilio González Martínez.

Morena, es el partido preponderante en el país, cual impuso el que ya fue, en nuestro sistema político, contexto en el cual, el mexicano con sentido común, que sí lo tiene, aunque algunos, algunas, duden, sabe quién va decidir con el montaje para elegir un magistrado, ministro o juez.

Si hubo elección de Estado el pasado 2 de junio no se olvida, en la cual, los partidos políticos tuvieron representantes de casillas, pero se impuso el poder en turno, ¡imaginen!, sin ellos en las casillas.



El camino está listo, para que nuestro sistema político, se “transforme” en una dictadura más en el mundo, tipo Corea del Norte, Rusia, Cuba, China...

¡Vamos, pues!, ni Carlos Salinas de Gortari, perfiló siniestro sistema político para este país, cuando llegó a Presidencia de la República, cual planeó el que ya fue en el pasado reciente.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

¡Yunes, traidor, te vendiste al dictador! ¡Yunes, traidor, te vendiste al dictador!, espetaron a Miguel Ángel Yunes Linares, cuando salía del restaurante El Gaucho, en el puerto de Veracruz... ¡Lacra! ¡Traidor! ¡Sinvergüenza!, ¡Vendido!, gritaron veracruzanos al ex priista, ex panista y ex mal agradecido con los que le tendieron la mano en esos partidos políticos... ¡Fuera! ¡Fuera!, lo corrieron, cuando el ex director Jurídico del CEN del PRI, se retiró a bordo de su camioneta, en compañía de una mujer... Habló brevemente, con un ciudadano que protestaba por su decisión de dejarse cooptar por el poder en turno y, su hijo, del mismo nombre, propietario del escaño en LXVI Legislatura, votara a favor de la reforma al Poder Judicial Federal... Lo que menos tiene Yunes Linares, atributo de humildad con la gente y, en el video, se observa que, con esa postura, dialogó con el manifestante... Destacado priista, leal, institucional, así ilustró personalidad de Yunes Linares: “eso y más, merece por ojete. Es un altanero y mamón, además de traidor y culero”... ¡Zas!... Para dar seguimiento a las acciones de simplificar y mejorar atención al contribuyente, con la política de escuchar sus necesidades de primera mano, el Jefe del Servicio de Administración Tributaria, Antonio Martínez Dagnino, y Administradores Generales, visitaron la Administración Desconcentrada Norte, CDMX... El SAT, cumplimenta política que anuncio la mandataria, Claudia Sheinbaum Pardo, durante su toma de protesta constitucional como titular del Poder Ejecutivo Federal, en el sentido de simplificar trámites fiscales, y otros, del gobierno federal... Así, a partir de este mes, el SAT, simplifica trámites de RFC y firma



electrónica (e.firma) y otorga facilidades a quienes tributan en Régimen Simplificado de Confianza, Resico, y agiliza obtención de Constancia de Situación Fiscal de manera remota... ¡Enhorabuena!... En los medios alternos nacionales, el senador Manlio Fabio Beltrones, publica comentario en relación al Premio Nobel de Economía de este año, en el que se reconoce relevancia del Estado de derecho y calidad de las instituciones, como indispensables en el crecimiento y prosperidad. Ambos factores, tan vulnerados recientemente... En tiempo y forma, el comentario del político de Sonora, economista, de profesión... El PAN, rechaza las propuestas de Leyes Reglamentarias en materia judicial, reitera diputada federal y coordinadora parlamentaria, Noemí Berenice Luna Ayala... “Pues contiene errores aberrantes, como la tómbola realizada por el oficialismo, porque la justicia no se rifa”... ¡Caramba!... De igual manera, la bancada del PRI, montó corona fúnebre, al pie de la tribuna de San Lázaro, en protesta porque Morena y sus aliados, sepultaron la justicia en este país... ¿Enanismo mental politiquero? O lo que sea, pero no entendemos por qué en el grupo parlamentario blanquiazul, desperdician conocimiento, sabiduría y grandilocuencia del diputado Germán Martínez Cázares... Como el diputado Federico Döring Casar, puntilloso, preciso y conciso, cuando sube a tribuna y expone sus posturas en contra o a favor de un dictamen... Como sucede en Morena, donde un gran orador y conocedor del tema económico, Alfonso Ramírez Cuellar, no sube a tribuna, y lo relegan a labores de “logística parlamentaria en tribuna”... Politiquería, pura, diría el que ya fue... En el MC, reconocemos que la coordinadora de la bancada, Ivonne Aracely Ortega Pacheco, da oportunidad a nuevos valores que tiene ese grupo parlamentario en San Lázaro... Incluso ella, ex gobernadora de Yucatán, es buena en la tribuna popular... En la mesa directiva, **el mismo presidente del órgano de gobierno, Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, es buen orador y conoce los temas que expone, como el de la reforma judicial, porque él, siempre estuvo en contra de que la Corte, tumbe, decisiones que aprueba el Poder Legislativo... ¡Y tiene a dos vicepresidentas, combativas y de bagaje!, las diputadas, Dolores Padierna Luna, Morena. Y Kenia López Rabadán, PAN... En ocasiones, la representante



popular de Morena, pierde los estribos, cuando tiene funciones de presidenta, pero llega al cargo en la mesa directiva, menos radical, cual llegó en el inicio de LXIV Legislatura, cuando tuvo el honor de que su jefe en ese órgano de gobierno, fuera el diputado, Porfirio Muñoz Ledo, qepd... Brutal, criminal inflación, llegó para quedarse en gasolinas y diesel, 24, 25 26 pesos, promedio por litro de magna, premium y diesel; verduras, ¡los nopales!, ¡otra vez!, hasta 5 pesos una pieza; no se diga el precio de una papaya, hasta 40 pesos kilo, una pieza de piña, entre 30, 40 y 50 pesos. ¡Y la verdura!... ¿Y la gobernadora del Banco de México, Victoria Rodríguez Ceja? ¿Y Marcelo Luis Ebrard Casaubón? ¿Eh?... Si nada hacen para el combate a brutal, criminal inflación, por lo menos enterarán de ello, a la Presidente de este país. ¿La enteran de cómo está el mercado minorista y mayorista de frutas, verduras y legumbres? ¿Del gasolinazo que heredó el que prometió bajar a 10 pesos litro de gasolinas y diesel? ¿Sí?... ¡Cuidado!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com/... ¡Visita Nuestro Portal!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCJuanLopezMiguel59)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...